

Beitrittserklärung

Bitte ausfüllen und zurück per Post, Fax oder E-Mail.

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum Verein der Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg e.V. als

- | | |
|---|---------------|
| <input type="checkbox"/> Persönliches Mitglied | 60 Euro/Jahr |
| <input type="checkbox"/> Ermäßigt (Schüler, Azubis, etc.) | 30 Euro/Jahr |
| <input type="checkbox"/> Mitgliedsverein des HVW | 100 Euro/Jahr |
| <input type="checkbox"/> Juristische Person (Firmen, Vereine, etc.) | 250 Euro/Jahr |

Name/Vorname

Verein

bei Vereinsmitgliedschaft

Firma/Funktion

Straße

PLZ/Ort

Telefon

E-Mail

Geb.-Datum

SEPA Lastschriftmandat | Ich ermächtige den Verein der Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg e.V. Zahlungen von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die vom Verein der Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg e.V. auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.

Geldinstitut

Kontoinhaber

IBAN

BIC

Der Verein der Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg e.V. erhebt mit dem Beitritt die folgenden Daten seiner Mitglieder: Name, Vorname, Anschrift, Verein (bei Vereinsmitgliedschaften), Firma/Funktion (bei Firmenmitgliedschaften), E-Mail, Geburtsdatum, Kontoverbindung (bei Lastschrift). Diese Daten werden im Rahmen der Mitgliedschaft durch den Handballverband Württemberg e.V. verwaltet, verarbeitet und gespeichert. Der Verein veröffentlicht keine Daten seiner Mitglieder. Die vorstehenden Hinweise habe ich zur Kenntnis genommen und erkläre mich einverstanden.

Ort/Datum

Unterschrift



Lwe Gensheimer

VS



Jannik Kohlbacher



VS



WING LITE

powered by MICHELIN

ATTACK PRO CONTENDER



Freunde und Förderer
des Handballs in Württemberg e.V.

Handball
macht Freunde.
Und Freundinnen.



Fritz-Walter-Weg 19

70372 Stuttgart

Fon: (0711) 28077-530

Fax: (0711) 28077-524

E-Mail: foerderverein@hvw-online.org

www.fuf.hvw-online.org



Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg e.V.

Seit seiner Gründung 2003 hat der Verein der Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg e.V. über 170.000 Euro an Beiträgen und Spenden von seinen Mitgliedern erhalten. Somit konnten viele Projekte gefördert werden.

Projektbeispiele:

- Jugendförderpreis für Vereine mit vorbildlicher Jugendarbeit
- Trainingslager der HVW-Auswahlmannschaften
- „Lauf dich frei, ich spiel Dich an!“ – die Grundschulaktion für Zweitklässler
- Ballspenden an Grundschulen
- Modellprojekte im Bereich „Kooperation Schule – Verein“
- Finanzielle Bezuschussung der Internatsplätze am Olympiastützpunkt Stuttgart für talentierte Handballerinnen und Handballer
- Bezuschussung für Nachhilfe- und Nachführunterricht für die Top-Talente im Handballverband Württemberg e.V.

Spendenkonto:

BW-Bank Stuttgart

IBAN DE41 6005 0101 7448 5544 34

www.fuf.hvw-online.org

Wer sind wir?

Was England für den Fußball, ist Deutschland für den Handball: Wir sind das Mutterland dieses Sports. Und das wollen wir hier in Württemberg deutlich machen. In keinem anderen Handballverband gibt es zu viele höherklassige Vereine. Württemberg hat alles was man braucht, um den Handball wieder ganz nach vorne zu spielen: traditionsreiche Klubs, gute Nachwuchsarbeit – und große Wirtschaftskraft.

Aus diesem Grund haben viele ehemalige Handballerinnen und Handballer, aber auch handballinteressierte Größen aus der Wirtschaft und der Politik am 5. Februar 2003 den Verein der Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg gegründet. Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht den Handball in Württemberg und insbesondere die Jugendarbeit zu fördern. Dem Handballverband Württemberg den nötigen finanziellen Rahmen zu geben, um innovative Projekte umzusetzen, die dazu beitragen, den Handball weiter nach vorn zu bringen.

Dazu gehört auch unsere Veranstaltungsreihe „Handball im Gespräch“, die dazu beiträgt durch unterschiedlichste Themen mit hochkarätigen Experten vor großem Publikum, den Handball im Fokus der Gesellschaft zu halten uns aber manchmal aus selbst den Spiegel vorzuhalten und den Blick über den Tellerrand zu wagen.

Warum Sie bei uns Mitglied werden sollen?

Die Mitglieder des Vereins sind handballinteressierte Personen, die vielen Menschen aus Wirtschaft, Politik, Medien, Vereinen, Sport und Gesellschaft einen Anstoß geben wollen, ebenfalls dem Verein beizutreten oder Spender zu werden. Der Förderverein soll eine breite Bewegung werden, die alle Handballinteressierten einschließt –auch Sie!

Denn Handball macht Spaß, schult soziales Verhalten und hält fit. Früh übt sich, wer gesund bleiben oder auch ein Meister werden will. Deswegen fördern und initiieren die Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg:

Handball in der Schule

Zusammenarbeit zwischen Schule und Verein

Qualifizierte Ausbildung der Jugendlichen im Verein

Jugend- und Freizeitcamps, die das soziale Miteinander schulen

Zusammenhalt und Wir-Gefühl aller Handballfreunde und -freundinnen

Kontakte zu Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens aus Politik, Wirtschaft, Medien und Sport

Veranstaltungen, die den Handball ins Gespräch bringen

Innovative Kampagnen, die dazu beitragen den Handball-sport für die junge Generation attraktiv zu gestalten.

